

RatingenFestival am Samstag, 23.08.2014

Debbie Schippers



Bereits mit zwölf Jahren sang Debbie Schippers in einer Band namens Fudge und mit 15 trat sie mit den Long Johns öffentlich auf.

Ihr erster Fernsehauftritt war 2008 in der Junior-Ausgabe von „Das Quiz“ mit Jörg Pilawa.

Spätestens im Herbst 2013 wurde der quirlige Teenager einem Millionen-Publikum bekannt, als sie an der dritten Staffel der Castingshow „The Voice of Germany“ teilnahm. Nicht nur ihre Coaches The BossHoss waren sofort von ihrer Stimme und Ausstrahlung begeistert, sondern auch die Zuschauer, die sie schließlich bis ins Finale wählten.

Zwischenzeitlich hat Debbie Schippers ihr Abitur am St.-Ursula-Gymnasium in Geilenkirchen erfolgreich bestanden und steht nun beim RatingenFestival zusammen mit Fresh Music Live auf der Bühne.

<http://de-de.facebook.com/pages/Debbie-Schippers/>